

Olga Wornat, periodista argentina desmiente la realidad de su libro

"Cecilia eligió el peor camino"

La autora expresa que la chilena es fría y calculadora, pero asegura que "todas las cosas que Menem toca, siempre van a estar llenas de escándalos y ojalá que no termine mal para ella".

L a publicación del libro Menem-Bolocco S.A., de la escritora y periodista argentina, Olga Wornat, tan consigo una serie de aclaraciones, preguntas y confesiones que cambian más de algún semblor o tótemo, en la vida de los involucrados. Para El Mercurio de Calama, la "Sombra de Menem", habla sobre su libro y los protagonistas.

¿Hay un negocio oculto en esta relación?

Sí, más que un matrimonio, hay un negocio en general, hay mucho marketing, mucho show y demasiada publicidad. No creo que se concreté finalmente, ahora si, se acelera para terminar bien.

¿Qué de bueno o malo, le puede acarrear este matrimonio a Menem y a Bolocco?

A otras alturas, con la situación política que vive Menem, este matrimonio es un boomerang para él, para Cecilia Bolocco es lo peor, porque no cree que alcance la felicidad con él.

¿Cree que Cecilia se arrepiente de este matrimonio antes de consumarlo?

A otras alturas sería muy humillante para ella enfrentarse, después de lo que dice Menem y de la relación que mantuvo con él.

¿Cree que tanto de las intimidades de Cecilia Bolocco?

Vidal a Chile y estaba viendo y copiando el material, se acercó a sus hijos mayores, ex amigos y gente que trabajó con ella. Andó casi perfectamente corroborado, por supuesto muchos periodicos querían saber de su identidad.

¿Jugando a la Bolocco por la foto con la bandera Argentina?

La periodista cuenta que no tiene demasiado fundamento, está motivada por su abogado que lo único que hace es su vida es lección y ejemplos.

¿Qué le pareció a TML esa fotografía?

Me pareció una fotografía transparente y oscura, además de ser muy poca alusiva de parte de ella, en especial para la situación de Carlos Menem, el cual está a los peores

de los momentos.

En el mundo político, en especial en el periodismo. ¿Cómo se ve esta relación de Menem con Bolocco?

Primero, sobre todo porque Cecilia cometió el error de involucrarse públicamente con un tipo sagrado para los peronistas, como lo es Eva Perón. Eso fue impensable.

¿Qué perjudicó entonces a Bolocco con este posible matrimonio?

Ella busca infarto de su padre, el cual está quebrado económicamente, además de un problema en la Argentina, la cosa, dinero, protección económica, algo de la fortuna de Menem. Todas las informaciones del entorno familiar de Cecilia, me aseguran que ella está casada de ser el menor costo económico de su padre, quiso malgastar su dinero.

¿Su investigación terminaría con la boda?

No, esto mucha confianza y contro todas las cosas que Menem toca, siempre van a estar llenas de escándalos, celos, celos familiares y ojalá que no termine mal para Cecilia.

¿Cómo define a Cecilia Bolocco?

Creo que ella es una chica sola, con grandes errores afectivos. Aunque al final con tiempo muy amistosa, calculadora, desverdadera y

ella que con tal de conseguir su objetivo, es capaz de seguir cualquier camino, para el país, como el que eligió ahora.

¿Se rumorea que usted estaría casada con Menem?

No tengo ningún tipo de relación con Eva, Menem no me gusta y podría ser mi papá, adoradora, estoy muy firme y casandola de mi papá.

¿Ha recibido amenazas del staff de Menem?

Algunas, pero durante la investigación del libro sobre los dos últimos años fueron muy complicadas para mí. Me mandaron mensajes amenazantes, a mis hijos, y a todo quien me rodeaba.

¿Cree que con todos estos escándalos la vida política de Menem llegó a su fin?

Después de consumarse a fondo, como periodista, su época de explicador político, creo que si, se acabó la política para Carlos Menem.

¿Cómo definiría a Cecilia Menem?

Anormal, ambigua y carismática.

Cecilia cometió el error de involucrarse públicamente con un tipo sagrado para los peronistas, como lo es Eva Perón.



La escritora viajó clandestinamente a Chile para presentar su libro.

Cecilia eligió el peor camino [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Wornat, Olga

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cecilia eligio el peor camino [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)